

Cérémonie de prestation de serment des officiers lauréats des grandes écoles militaires

"Louange à Dieu, Prière et salut sur le Prophète, Sa famille et Ses compagnons

Officiers

C'est avec une immense fierté que Nous présidons aujourd'hui la cérémonie de prestation de serment, devant Notre Majesté, par la nouvelle promotion des officiers, lauréats des différents instituts et écoles militaires.

La cérémonie de cette année revêt un caractère particulier dans la mesure où elle coïncide avec la commémoration, par notre pays, du cinquantenaire de la création de Nos Forces Armées Royales, qui incarnent l'un des symboles de la souveraineté nationale, et constituent le bouclier protecteur de l'intégrité du pays.

Nous avons décidé de donner à la promotion de cette année le nom de Lalla Abla, en ayant une pensée émue et déférente pour Notre Grand-Mère bien-aimée qui, mue par un patriotisme sincère, avait milité, aux côtés de Notre vénéré Grand-Père, Sa Majesté le Roi Mohammed V, et de Notre auguste Père, Sa Majesté le Roi Hassan II, - que Dieu les ait en Sa sainte Miséricorde-, dans leur exil lointain, pour la liberté et l'indépendance du Maroc.

En donnant son auguste nom à cette promotion, Nous rendons hommage, à travers elle, à la femme marocaine en général, qui a consenti tous les sacrifices pendant l'épopée de la résistance et de la libération, et qui continue, d'ailleurs, à apporter sa contribution efficiente dans les différents secteurs de la vie nationale, pour édifier le Maroc de l'égalité, de la solidarité et du progrès.

Nous sommes, donc, particulièrement attaché à lui permettre de jouir de la plénitude de ses droits, de sorte à préserver sa dignité et à lui assurer les conditions propices à l'exercice d'une citoyenneté pleine et entière.

Soyez, donc, que Dieu vous garde, à la hauteur des idéaux qu'incarne ce nom, à savoir amour de la patrie, esprit de mobilisation, dévouement et engagement, tout en faisant preuve d'une fidélité et d'un loyalisme indéfectibles à Votre Chef suprême et Chef d'Etat Major général des Forces Armées Royales, ainsi que d'un attachement sans faille à votre devise éternelle : Dieu, la Patrie, le Roi.

Wassalamou alaikoum warahmatoullahi wabarakatouh".